

Publié le 19/08/2012 à 06h00
Par **Jean-Marc Darribat**

La banda Esperanza astique les cuivres



Les filles d'Esperanza seront, elles aussi, à l'unisson les 24 et 25 août. (photo clin d'œil)

25 ans de bons et loyaux services... Mais pas que ! Un quart de siècle d'entrain, d'enthousiasme ô combien communicatif distillé collectivement, de « déconnades » assumées et bien plus encore, seraient tentés d'ajouter les fans de la première heure.

Tel pourrait se présenter le bilan de la banda Esperanza heureusement parée pour poursuivre longtemps encore l'aventure. C'est tout le mal que l'on peut lui souhaiter à l'heure de souffler les bougies commémoratives d'une pièce montée à deux étages, représentative d'une double communion populaire orchestrée dans les arènes le vendredi 24 et le samedi 25 août.

PUBLICITÉ

Deux jours de fêtes

En ouverture de cette nouvelle régalaie estivale - digne complément du cru festayre juilletiste - Espéranza misera sur une soirée tapas le vendredi (à partir de 19 h 30) avec le soutien musical des Copains d'accord et de la banda Follet déjà venue enflammer la feria sudiste en 2010.

Soirée de gala le lendemain avec le renfort cette fois-ci des Daltons de Labatut, des Campesinos de Pouillon, de Shantéona et de Patcha Mama dans un registre différent.

Tout pour plaire finalement autour d'un repas maison (12 euros) ouvert à tout bon vivant qui se respecte. À ce sujet, les réservations se font auprès de l'office de tourisme. Pour le reste, juste un peu de patience, pour mieux laisser le charme agir !

Vendredi 24 et samedi 25 août aux arènes. Réservations des repas du samedi auprès de l'office de tourisme au 05 58 77 12 00.

© www.sudouest.fr 2012